

大徳連区 (東五城・西五城・富田・北今地区) 第17号

地域づくり協議会だより

発行者：大徳連区地域づくり協議会 発行日：平成28年11月1日

第40回大徳連区市民体育祭

10月2日(日)、大徳連区最大のイベントである市民体育祭が行われました。当日は早朝より小雨模様であった為、開催時刻を1時間30分繰り下げての実施となりました。

東五城地区代表町会長の開会宣言により、御来賓の方々の祝辞、大会役員の挨拶を受け、9時30分から競技に入りました。

どの競技も身を乗り出しての応援光景が見られる熱のこもった競技内容でした。中でも、一宮北高の生徒さん演じる「和太鼓」は勇壮で、見事なバチ捌きは観客を魅了して止みませんでした。

総合優勝は、子供会が北今地区、一般が富田地区の皆さんでした。来年の担当は西五城です。役員・関係者の皆様、本当にご苦労様でした。



リレー競争は激戦!



リレー女子優勝 富田



リレー男子優勝 北今



北高校の和太鼓



親子競技で楽しみました



東五城から西五城へバトンタッチ

敬老会

本年度の大徳連区敬老会が、一宮市尾西市民会館に於いて10月10日(月、祝)行われました。出席者は600余名でした。

副市長をはじめ国会議員、県会議員、市会議員の御来賓の皆様をお迎えしての式典の後、アトラクションでは、麻生けい子歌謡ショー・響一座

の舞踊ショーが行われ、客席と一体となつての和やかなひと時を過ごしました。

最後には、皆さんと一緒に「北国の春」を歌い大盛況のなか閉幕となりました。

役員及び関係者の皆様、ご苦労様でした。



御来賓をお迎えしての式典



麻生けい子歌謡ショー



響一座の舞踊ショー

屋外バーベキュー大会

「家族で楽しむウオーキングと屋外バーベキュー大会」が、9月11日家庭学習部の主催で行われました。堤防を散策した後のバーベキューで時の過ぎるのを忘れていました。



大徳公民館の改修設計案が提示



完成予定図

9月21日、第8回大徳公民館建設委員会が開催され、改修実施設計案が提示・確認されました。平成29年度に着工、工期は9か月を予定しています。

掲示板

—各地区の先2か月の行事予定をお知らせします—

| 東五城 | 西五城 | 富田 | 北今 |
|-----|--------------------------|-----------------|----|
| | ・防災訓練 11月3日(祝) 8時～ | 尾西消防署 | |
| | ・大徳公民館作品展 11月19、20日 10時～ | 旧水道事務所 | |
| | ・ふれあい餅つき大会 12月4日(日) 10時～ | 大徳小学校 | |
| | ・年末夜警 12月25日 20時～ | 大徳連区全域 | |
| | しめ縄づくり12月下旬 神明社 | しめ縄づくり12月下旬 神明社 | |

だいたく・あれこれ ④ ～東五城編～

2本の天然記念物 (市指定)

東五城区には、市指定天然記念物が2本あります。大徳連区内には、同様に北今の法信寺タブノキ、西五城神明社の榎と、市指定天然記念物がありますが、2本あるのは東五城だけです。今回は、この2本の市指定天然記念物について触れたいと思います。

若宮神社のクロガネモチと出先神社の棕(ムクノキ)がその2本です。



若宮のクロガネモチ



出先のムクノキ

いずれも昭和46年10月12日に旧尾西市の指定となっていますが、指定となった経緯、あるいは樹にまつわるエピソードについて、今回、役所関係や近隣の方々へと色々調べたのですが、残念ながら詳細は分かりませんでした。

若宮のクロガネモチは、推定樹齢400年、樹高約16m、目通り周約3m。自然状態では、10m程度の樹木ですから、かなり大きなものです。その名前から、「金持ち」に通じる為、縁起木として好まれる地域もあります。

出先の棕(ムクノキ)は、推定樹齢200年、樹高約18m、目通り周4m。大きなものは20m以上にもなる樹木で、春に咲く花は緑色の果実を咲らせ、黒紫色に熟すととても甘く美味です。ムクドリなどがこの果実を食べに集まり、種子の散布にも関与しています。出先神社の境内が狭いこともあり、幹などに多くの傷みが見られる為、近々に剪定・補修工事が予定されています。

一度、散歩途中にでもお寄り下さい。